



Presidencia de la República

Ayuda Memoria

REUNIÓN CON CPDH

Fecha: 17 de mayo de 2003
Hora: 1:00 p.m.-1:45 p.m.
Lugar: Despacho Presidencial

Participantes por CPDH:

Eduardo Rivas Gasteazoro, Marcos Carmona y Nicolás Bolaños.

Acompañan al Presidente:

Mauricio Gómez y Lincoln Escobar.

Proyecto presentado a Taiwán

Marcos Carmona solicita al Presidente de la República que interponga sus buenos oficios ante el gobierno de Taiwán en relación a unos proyectos que les fueron presentados por la CPDH pero que aún no han tenido respuesta de ese país.

Mauricio Gómez plantea la importancia de que el Secretario de la Presidencia se comuniquen con Ismael Wang (Consejero de la Embajada de Taiwán en Nicaragua) para promover la aprobación de este proyecto.

Sorteo de La Lotería

El Secretario Ejecutivo de la CPDH solicita que se asigne un sorteo de La Lotería para la CPDH, tal y como se ha hecho en beneficio de la Cruz Roja y de Los Pipitos. El Presidente Bolaños responde que va a revisar esa posibilidad.

Proyecto para Ampliación de Cobertura

La CPDH hace entrega de un proyecto que consiste en crear una red de miembros de esa organización de derechos humanos a nivel nacional y oficinas para atender un promedio de unas 3 mil denuncias anuales. Se plantea la opción de buscar el financiamiento de Noruega con el respaldo de Mauricio Gómez.

Proyecto de Consultoría

La CPDH comenta sobre su interés de realizar un trabajo de consultoría para verificar el nivel de cobertura de los fondos de cooperación del exterior, para el cual se podría buscar financiamiento con Suecia. Al respecto, el Presidente Bolaños manifiesta que se debería de hablar con Haydee Acosta para evaluar lo que se está haciendo al respecto

Publicidad en Revista

Carmona solicita al Presidente Bolaños que le ayude con la publicación de la revista de la CPDH instando a las instituciones de gobierno a que se publiquen en ella. El Presidente Bolaños pide a Lincoln Escobar que le transmita al Secretario de Comunicación Social que colabore con esa revista comprándole un anuncio por parte de la Presidencia.

Denuncia sobre Finca Ecológica

Carmona informa que la CPDH ha recibido denuncia por parte del propietario de la finca ecológica San Carlos, Federico G. Espinosa, ubicada en el km 77 carretera a León, de que en el año 2000 CORNAP entregó a terceros tierras privadas que corresponden a esta finca, lo que ha provocado invasiones y teme que le vayan a invadir otras áreas en donde tiene invertido. El Presidente manifiesta que hablará al respecto con Chéster Noguera.

Instrucciones y Recomendaciones

- Se recomienda que el Secretario de la Presidencia se comunique con Ismael Wang para agilizar la aprobación del proyecto presentado por la CPDH a Taiwán.
- El Presidente Bolaños le solicita a Mauricio Gómez que le envíe un correo electrónico con datos sobre reducción de la cooperación hacia Nicaragua por parte de la AID.
- Se le solicita a Mauricio Gómez que apoye a la CPDH en los proyectos presentados a Taiwán y en el que presentarán a Noruega.
- Se instruye que el Secretario de Comunicación Social colabore con la revista de la CPDH a través de la compra de un anuncio.

Lincoln Escobar Reyes
Asistente del Presidente
Lunes 19 de mayo de 2003.-